

ENLÈVEMENT DES VÉLOS ABANDONNÉS

LE

Bonjour,

Un certain nombre de vélos présent dans les locaux de l'immeuble semblent inutilisés et abandonnés. Afin de libérer de la place, les vélos identifiés comme tels seront donnés à l'association En Ville à Vélo.

Une étiquette a été déposée sur les vélos concernés.

**Si ces vélos vous appartiennent,
il vous suffit d'enlever le papier.**

À la fin de la période, les vélos arborant encore une étiquette seront enlevés par l'association.

L'association En Ville à Vélo anime notamment un atelier participatif d'auto-réparation de vélos situé au 44 rue de Genève à Ambilly. Les vélos donnés seront remis en état et revendus d'occasion afin de faire fonctionner financièrement l'association.

Dans le cas où les réparations sont impossibles, les pièces issues des vélos seront recyclées et utilisées afin de réparer d'autres engins.

